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令和元年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和元年７月１０日（水）１３：２８～１４：４２

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，藤井，佐藤（修），山村，今野，

南谷，倉林，後藤，大場，縄田，佐々木，林，佐藤（滋），安藤，田島，

尾髙各評議員

欠席者 尾野評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，山名，島田，臼木各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．令和元年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

令和元年度第３回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）秋田大学生体情報研究センターにおける教育系職員の再任審査の取扱いについて

学長から秋田大学生体情報研究センターの廃止の経緯及び，現在同センターに

在籍する教育系職員の再任審査のための委員会を設置する必要性について説明が

あった。引き続き，小川理事から資料により同センターにおける教育系職員の再

任審査の取り扱いについて説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）ＴＨＥ世界大学ランキング日本版2019 Student Survey（学生調査）について

上田副学長から資料により，ＴＨＥ世界大学ランキング日本版の学生調査が実

施される旨報告があり，学生への調査回答への協力について周知依頼があった。

（２）平成３０年度決算について

金城理事から資料により，平成３０年度決算について報告があった。

（３）平成３０年度監事監査報告書について

学長から，監事より平成３０年度の監査報告書を資料のとおり受領した旨の報

告があった。

（４）新たな研究支援策について

学長から資料により，新たな研究支援策について報告があり，秋田大学研究プ

ロジェクト強化支援事業は，若手研究者が中心となって研究プロジェクトを推進

する役目を担うことを重視していることに留意いただきたい旨説明があった。当

該事業の対象となる若手研究者が令和３年度末現在で４０歳未満とされているこ
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とについて，博士の学位取得後の経過年数も考慮することについて意見があった。

引き続き学長から，論文掲載支援や論文校閲支援等について，予算面も確認し

た上で検討したい旨発言があった。

（５）令和元年度科研費獲得セミナーの開催について

小川理事から資料により，９月３日（火）に科研費獲得セミナーを手形・本道

の両地区において開催予定である旨の案内があった。

（６）令和２年度応募に向けた科研費学内プレビューの実施について

小川理事から資料により，令和２年度応募に向けた科研費学内プレビューを実

施する旨の報告と各部局への協力依頼があった。

学長から，領域の見直しを行うことで科研費採択件数増加を図るため，科研費

応募者は関連する可能性がある領域について別途提出し，科研費採択者は領域の

検討も含めてプレビューを実施していただきたい旨発言があった。

（７）秋田大学創立７０周年記念シンポジウムについて

小川理事から資料により，８月２５日（日）に秋田大学創立７０周年記念シン

ポジウムを開催する旨の案内及び出席依頼があった。

（８）今日歩大祭２０１９について

志立理事から資料により，６月１日に開催された今日歩大祭の報告があった。

学長から，昨年度と比較して参加者が減少しているため，現在学内に限定して

いる参加者の見直しや，平成２８年度まで伝統的に実施していた今日歩大会の寒

風山からのコースの再考など，実施形式を検討したい旨発言があった。

（９）秋田大学オープンキャンパス２０１９について

志立理事から資料により，７月２７日（土）にオープンキャンパスを実施予定

である旨の報告と協力依頼があった。

学長から，オープンキャンパスに向けた環境整備としてキャンパスクリーンデ

ーにおいて正門付近に花を植えることへの協力依頼があった。

（10）令和元年度日本教育大学協会評議員会について

佐藤教育文化学部長から資料により，６月１７日に開催された標記会議につい

て報告があった。

４．その他

（１）県内就職率の状況について

学長から資料により，令和元年６月末現在の県内就職の状況について報告があ

り，ＣＯＣ＋の最終年度である今年度の県内就職率４８％の目標達成に向け，県

内就職へつながる取り組みを各部局において実施していただくよう協力依頼があ
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った。

○学長から，第３期中期計画における４０歳未満の優秀な若手研究者の比率１９．５％

の目標達成に向け，今後採用する准教授以下の教員は原則若手研究者とすること及び，

データサイエンスなど新しい学問分野の教授公募では若手の教授も念頭に進めることに

ついて依頼があった。

○学長から，前回の教育研究評議会において審議した職員の懲戒処分について，当該職

員から陳述の請求はなく，当該職員に懲戒書と懲戒説明書を交付した旨の報告があった。

また，学長から，各部局において綱紀粛正の徹底に努めるよう発言があった。

次回教育研究評議会は，９月１１日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


